
                             5月 18日は中間考査中ではありましたが、PTA総会がありました。 

保護者の皆様にはお忙しい中来校いただきありがとうございました。 

旧役員の皆様には本当 

にお世話になりありがとう 

ございました。そして新役 

員の皆様、今年 1年よ 

ろしくお願いいたします。 

総会の後、3 年生は学

年懇談会で進路の説明を、1.2年生は進路講演会で入試情報を聞いていただきました。 

 そして、5月 20日中間考査が終わると県総体に出場する部は、最終調整に。21日はスポーツテストもありま

したが、私は、全国校長会家庭部会、総会、体育部会に出席するため東京・埼玉へ。今年兵庫県で行わ

れる家庭クラブ全国大会の広報をするため家庭部会から参加することに。文科省からの新学習指導要領に

向けての家庭科の取り扱いについての話は勿論、講演は伊勢神宮の禰宜の方が来られて、日本人の考え

方、神道の心について話され、普段は聞くことができな 

い話にもっと勉強しなくてはと思わされました。校長会 

総会では、兵庫県代表の尼崎小田高校の取組発表 

を含む 4校の発表と行政説明として文科省から分厚 

い冊子を使って説明があり、講演には、脳科学者の茂 

木健一郎氏が来られ、普通科の考え方について海外 

との比較から偏差値でなく、自らが考え研究して行く力 

を育てることの大切さを語られました。私たちが生徒に 

どのような力をつけていけるか、生徒一人一人をしっか 

りと見て考えていかねばならないことを痛感しました。本 

校の先生方は部活動や放課後の学習など本当に生 

徒達のことを考えて向き合っていただいています。もう一 

皮向けて成長してほしいと思う場面もあり、その一歩の踏み出し方を日々考えていただいているという現実もあり

ます。生徒たちが持てる力を発揮できるように、学校として今後もいろいろな方法を考えていきますので、保護

者の皆様だけでなく地域の方々や同窓会の力もお借りして「チーム社」で教育活動にあたりたいと思います。

よろしくお願いいたします。 

 私が出張の間に西田健次郎兵庫県教育次長が本校にお越しになり、福田小学校との連携授業や本校

の施設見学をされました。公務の合間を縫ってお忙しい中、訪ねていただきました。教育次長に現場を見てい

ただける機会はさほど多くはないので、貴重な時間をいただけたものと感謝しております。この「校長室から」をお

届けする中で本校の雰囲気や課題を今後もお伝えしていこうと思っています。 

 5月 24日はバドミントン県総体女子団体を見に行き 

ました。バドミントン競技を見るのは初めてで、風の影響 

を受ける競技なので体育館を閉め切って競技をするこ 

とになっているのですが、館内は熱気も手伝ってとても 

暑く、熱中症が心配されるほどでした。そんな中、本校 

の女子は 1回戦を何とか勝ちきり、2回戦は駒ヶ谷体 

育館サブアリーナという本校のトレーニングセンターと 

同じくらいの 2階席のないところでのゲーム。一進一退 

を繰り返し最後のシングルは全員応援。静まりかえった 

体育館にサーブのシャトルの音だけが響く状況に緊張 

感も高まります。決まったときには大声援。ゲームをして 

いる選手と応援者の一体感は部活動ならではの経験 
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です。顧問の先生方も朝早くからコーチ席に入られ生徒を見守っていただきました。結果は接戦の末敗退。

残念でしたが、力を出し切った清々しさがあったように思いました。また 25 日は男子団体を見に行きました。こち

らはすでに勝ち上がったチームが準々決勝、準決勝を戦うのでチーム数は少なく女子ほどの熱気ではありま

せんでしたが、女子とのスピード感の違いと技の多さに驚きました。準決勝では弱い部分を攻められ苦戦しまし

たが、終始安定した試合運びで決勝進出を果たしてくれました。31 日には村野工業と決勝を戦います。本校

は 1年生 2年生を含めた構成のためやや分が悪いようですが、インターハイ出場目指して頑張ってくれることを

期待しています。 

 5月 26日には女子サッカーの総体準々決勝が行わ 

れ、応援に行きました。有馬高校との対戦でしたが、開 

始早々にロングシュートを決め 1-0 とリード。その後は一 

進一退を繰り返し、そのまま前半終了。後半も暑さとの 

戦いでしたが、よく走り、後半半ば過ぎに加点。その後は 

相手の守備が甘くなったところをつき、最終的には 5-0 の完勝でした。あの暑さの中、最後まで走りきり、ベスト

４に駒を進めた選手たち。とても頼もしく見えました。準決勝、決勝（3位決定戦）と後 2試合。私学が相手にな

るので厳しい戦いが予想されますが、持てる力を発揮して頑張ってほしいと思います。 

                  また 5月 24日神戸新聞掲載の森脇前校長先生の記事を紹介します。３月ま 

で本校校長をおつとめいただき、ご退職された森脇前校長先生は､現在、神港 

学園高校の野球部総監督として再建に取り組まれておられます。指導者としての 

手腕を買われてのことですが、ユニフォーム姿の森脇前校長先生のお姿を拝見 

しますと私たちも頑張らねばと思わせてくれます。お体にはくれぐれも気をつけてい 

ただき、ご活躍されますことをお祈り申し上げます。 

   最後に私が見ることができなかった学校行事の紹介です。5月 21日のスポーツ

テストでは2.3年の体育科の生徒が計測員として活躍し、1年生全員と2.3年生の体育科以外の生徒が各種

目の計測を行いました。天気も良く持久走以外の計測を無事 

終了することができたようです。 

  5月 22日には生徒総会と生徒会選挙が行われました。生 

徒総会では生徒会からの行事、決算報告があり、承認された 

ようです。その後の生徒会選挙では、立候補者による演説に 

加え、実際の選挙さながらに投票用紙への記入並びに投票箱への投票を行いました。全員が信任されまし

た。選ばれたのは次のメンバーです。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

              

 

  

   

  

  

  

2019年度生徒会役員 

生徒会長 上月 悠聖(2-7) 

 副会長 竹岡七乃波(2-3) 

     前田 芽祈(1-5) 

文化部長 小倉 萌々(2-3) 

 副部長 藤原 萌衣(2-4) 

体育部長 田中 剛太(2-2) 

 副部長 石田ヒカル(2-1) 


